

In den Straßenbahnen und Bussen der Halleschen Verkehrs-AG (HAVAG) werden bereits Plätze für mobilitätseingeschränkte Menschen (ältere Menschen, Menschen mit körperlichen Beeinträchtigungen) ausgewiesen. Das soll das Benutzen des ÖPNV für diese Personen erleichtern und eine möglichst uneingeschränkte Mobilität innerhalb der Stadt ermöglichen. Auch für weitere Personengruppen (Schwangere, Eltern mit Kindern, Ältere und Mobilitätseingeschränkte) könnten diese Hinweisschilder angebracht werden (z. B. U-Bahn in St. Petersburg, siehe Foto).

Vor diesem Hintergrund rege ich Folgendes an:

Die HAVAG soll an jeder Eingangstür Sitzmöglichkeiten für die oben beschriebenen Personengruppen in den Straßenbahnen und Bussen zur Verfügung stellen und dabei offensiver auf die Sitzmöglichkeiten hinweisen.

gez. Dr. Silke Burkert  
Stadträtin  
SPD-Fraktion Stadt Halle (Saale)